

A la découverte d'une tradition allemande : la Saint Martin !



Par le biais d'une vidéo en allemand, les 5èmes germanistes ont fait la connaissance de Martin, soldat romain, qui, par sa générosité et gentillesse, est devenu évêque puis un Saint. Dans un second temps, ils ont découvert la Saint Martin (der Martinstag) célébrée dans toute l'Allemagne le 11 novembre.



Les enfants réalisent pendant des semaines, à l'école ou à la maison, des lanternes et, le 11 novembre, à la tombée de la nuit, ils défilent fièrement avec leur lampion en chantant "Laterne, Laterne...". Puis ils se retrouvent autour d'un diner traditionnel pour déguster l'oie de la St Martin accompagnée de chou rouge.

Le collège a aussi mis Martin à l'honneur en diffusant un extrait de la chanson traditionnelle comme sonnerie ce jour-là : <https://youtu.be/oixRjkUsV1g?si=NPIM15XCAwah4MHW>

Tausend Dank à Martin KRAMP, parent d'élève allemand, de nous avoir fait découvrir son pays mais aussi pour sa générosité tel un Martin en s'étant rendu disponible et en ayant fourni le matériel pour la réalisation des lanternes !

Petits et grands...ont pris beaucoup de plaisir à cet atelier comme l'indiquent les remerciements de cette élève : *Guten Abend , Frau Le Goff je vous remercie d'avoir organisé avec Martin Kramp une séance pour honorer la célèbre Sankt Martin aussi bien. :)L'atelier lanterne m'a beaucoup plu. Tschüss.*

Retour en images et vidéo sur l'atelier...

https://wetransfer.com/downloads/d2f3f83ce8b77c92a90370f5fccf0a4520231124220306/f3ce9162501a30efc08f2dc7c4e4dee120231124220328/5ec0b2?trk=TRN_TDL_01&utm_campaign=TRN_TDL_01&utm_medium=email&utm_source=sendgrid



Pour en savoir plus sur la St Martin : https://youtu.be/_pxZCUvjqrU?si=vOQOr8b5KhICg2ym